



- EVENEMENT -

LE COMITE DECENTRALISE DE LA FEDERATION NATIONALE DE L'UNION DES JEUNES AVOCATS S'EST TENU A RENNES LES 15, 16 ET 17 MARS.

L'UJA de RENNES, - l'UNION DES JEUNES AVOCATS - organisait en fin de semaine dernière pendant 3 jours le comité décentralisé de la Fédération Nationale (FNUJA) premier syndicat d'Avocats en France. Un événement pour l'UJA et le Barreau de Rennes qui accueillaient pour la première fois plus de 120 confrères venus de la France entière. Retour sur ces trois journées exceptionnelles de formation, de rencontres et de découverte du patrimoine historique et culturel local.

Un comité décentralisé à Rennes : un temps fort pour la vie du Barreau de Rennes.

« C'est un honneur pour l'UJA de Rennes de recevoir cette manifestation d'envergure. Deux comités décentralisés ont lieu chaque année. Ce sont des événements importants qui rassemblent, qui fédèrent et qui permettent de faire grandir la profession » souligne Hélène Laudic-Baron, Présidente de l'UJA de Rennes. Une belle occasion pour l'ensemble du Barreau de Rennes de mettre en avant son dynamisme et son engagement pour la profession. En témoigne un riche programme retenu pour ces 3 jours :

VENDREDI 15 MARS: « LA CARAVANE DE L'INSTALLATION »

Il s'agissait d'un module de formation itinérant dédié aux jeunes avocats et dispensé par des membres fondateurs de la FNUJA. Toute une journée pour acquérir une meilleure connaissance de l'association et de la transmission des cabinets d'avocats. En soirée, le Bâtonnier Stéphane Gardette a accueilli les participants au Café des Champs Libres pour un dîner convivial.



Matinée de discussions et de réflexions autour notamment de « la collaboration » avec pour trame de fond, les enjeux de la profession d'avocat. Après une incontournable crêpe en ville, les participants ont visité le Parlement de Bretagne avant de se diriger vers une soirée de gala au restaurant le Coq Gadby. Une réception organisée sur la thématique « James Bond » et dont la bande-annonce vidéo avait fait le buzz sur Internet ces dernières semaines : www.fnuja.com.

DIMANCHE 17 MARS: BRUNCH ET FIN DU COMITE.





Bureau UJA Rennes

« Les membres de l'UJA de Rennes démontrent l'enthousiasme de la profession sur le territoire. Le Barreau de Rennes est donc ravis de soutenir cette opération majeure aux côtés de l'UJA, car il s'agit d'un événement à la fois constructif et chaleureux, cohérent avec nos valeurs » affirme le Bâtonnier Maître Stéphane Gardette.

La FNUJA

La FNUJA est une formation apolitique créée en 1947. Elle a pour vocation de rassembler les Unions de Jeunes Avocats, de coordonner leurs actions, de définir et promouvoir toutes mesures nécessaires à la protection de la personne, de ses libertés et au respect des droits de la défense. Elle recherche les moyens

de perfectionner la vie juridique et l'administration de la Justice, étudie toutes les problématiques qui concernent la profession d'avocat et plus particulièrement son exercice par les jeunes. Elle assure également à ses prises de position le plus large écho, et met tout en œuvre pour faire aboutir ses résolutions, représenter, assister et défendre ses membres, les avocats, les élèves avocats et l'ensemble de la profession. Les UJA des 161 barreaux de France y sont représentées ce qui en fait le syndicat national majoritaire des jeunes avocats.

